

Suspenden las clases en liceo tomecino tras hallazgo de murciélago

Se trata del Liceo Vicente Palacios Valdés de Tomé. Desde la Dirección de Educación Municipal (DEM) informaron que se está revisando el recinto.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

Tras el hallazgo de un murciélago en uno de los pasillos del Liceo Vicente Palacios Valdés de Tomé se determinó la suspender las clases, ya que desde tanto padres como el alumnado del establecimiento aluden que podría haber una plaga de estos animales y además fecas de ratones.

Esta medida se adoptó tras el regreso a clases de los estudiantes para dar inicio al segundo semestre y generó críticas por parte de apoderados tomecinos, quienes consideran que se debieron tomar acciones efectivas durante el periodo de descanso invernal para mantener en buenas condiciones al recinto.

“El tema de los murciélagos y los ratones no son nuevos en el establecimiento, que en realidad es emblemático y tiene 120 años. Me parece que no se han adoptado medidas concretas para subsanar ese problema, que seguramente es frecuente en otros recintos que son más antiguos”, opinó Les-



AL MENOS UN MURCIÉLAGO FUE ENCONTRADO EN EL PASILLO DENTRO DEL ESTABLECIMIENTO.

lie Mendoza, apoderada.

Agregó que “es lamentable esto para los alumnos, porque tienen que perder clases y además hubo un periodo de vacaciones que al parecer no se aprovechó para poder mantener y fumigar los establecimientos que son propensos a este tipo de plagas”.

Cabe señalar que los alumnos del Liceo Vicente Palacios además de lo antes mencionado han reclamado por otros proble-

120

años cumplió en junio pasado el Liceo Vicente Palacios Valdés de la comuna de Tomé.

mas, como presencia de goteras y alta humedad en las aulas.

LA AUTORIDAD

La Estrella consultó al municipio de Tomé por la sus-

pensión de clases y las medidas que se están adoptando para mejorar las condiciones del recinto.

Desde la Dirección de Educación Municipal (DEM) de Tomé informaron que “se reportó la presencia de un murciélago en uno de los pasillos del establecimiento. Este fue un caso aislado y no se ha encontrado el lugar de anidación de los quirópteros en la infraestructura del establecimiento. El martes una empresa especializada en control de plagas realizó una búsqueda exhaustiva, sin detectar presencia activa de murciélagos o colonias, en ese momento”.

Desde la entidad edilicia además indicaron que “se hizo una evaluación adicional para determinar la situación y definir las acciones a seguir (...) mañana (hoy) por la tarde, la empresa realizará una inspección en el entretecho del establecimiento para descartar presencia permanente de estos animales”.

Guía Compraventa y Servicios ★

!!! INFIDELIDAD DE AMOR !!!
RECUPERO LO QUE AMAS
 UNIÓN DE PAREJAS
 DIFÍCILES E IMPOSIBLES
NO SE IRÁ DE TU LADO JAMÁS
 VOLVERÁ A TI SIN QUE LO BUSQUES.
 STRESS, ANGUSTIA, CRISIS FAMILIARES.
 Realizo Trabajos en su Presencia
 con El Poder del Espiritismo
CEL- 968049592
 www.chamanjuansantacruz.cl

PUBLIQUE SU AVISO
AQUÍ
VENTAS@DIARIOELSUR.CL
+56995431750